

Proteste für Nationalpark Nordsteigerwald



Ebrach — „Genial, dass so viele gekommen sind“, begrüßte Luca Rosenheimer von Fridays for Future die etwa 150 Teilnehmer des Waldspaziergangs bei Ebrach. Gemeinsam mit dem Freundeskreis Nationalpark Steigerwald und Lisa Badum, Bundestagsabgeordnete der Grünen, hatte der 21-Jährige den Waldspaziergang ins Leben gerufen. Neben dem Verein Nationalpark Nordsteigerwald, der sich seit Jahren für den Schutz des Steigerwaldes einsetzt, waren auch Parteivertreter der Grünen, Linken und der Volt-Partei gekommen. Vor Ort waren auch Ortsgruppen von Fridays for Future, Bund Naturschutz und Greenpeace. „Wir brauchen die alten Buchen, sie sind Lebensraum, CO₂-Speicher und Naturerbe von unschätzbarem Wert“, sagte Rosenheimer, würden aber noch immer gefällt. Rosenheimer: „An einem Nationalpark Steigerwald führt kein Weg mehr vorbei.“ Etwa 40 Aktivisten von Extinction Rebellion hatten aus Protest Bäume erklommen. Foto: privat